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Réunion des habitants du quartier 

La réunion s’est déroulée dans la salle de Beauvallon le Bas de 18h00 à 19h30. Les 
présents étaient très nombreux (environ 30 personnes). Cette présence dénote d’un grand 
intérêt à la vie de notre quartier. Le Président et les membres du CA les en remercient 
vivement. 

1. Présentation de l’avancement des dossiers identifiés lors de la 
précédente réunion. 
a) Projet « rond-point Riondet/route de Toulon/ rue Eugénie, 

L’argumentaire du projet a été bien accueilli par la majorité des présents. Les 
riverains aspirent à une réduction de la vitesse des véhicules dans cette zone où 
la population s’intensifie. Toutefois le projet présenté suscite de la part de certains 
présents des oppositions notamment sur la contrainte excessive imposée aux 
automobilistes. Des modifications seront intégrer à ce projet et à celui du projet 
du «virage de la Roche Taillée » pour tenir compte des remarques formulées. 

b) Projet «  virage de la Roche Taillée », 

Comme précédemment, l’argumentaire du projet a été bien accueilli par tous les 
présents notamment pour l’accessibilité aux trottoirs, ou le projet propose une 
réorganisation du partage de la voie publique/privé, entre voitures et piétons par 
une matérialisation au sol des voies de circulation.  Les habitants de ce quartier 
ont été sensibles à la proposition d’organiser au mieux le stockage des containers 
pour les déchets. 

c) Projet « rue et Matelot Gauthier ». 

Ce projet concerne essentiellement les habitants de la rue et de l’impasse. Il met 
en lumière le désordre actuel sur stockage anarchique des déchets sur la voie 
publique. Ce projet n’a pas un impact communal fort mais pour les présents c’est 
une nuisance à laquelle nous pourrions remédier avec des moyens limités. La 
présentation propose des solutions simples pour y parvenir. 

2. Préparation de la fête du quartier. 
a) Organisation commune avec le CIL Godillot dans l’école primaire. 

La majorité des présents est enthousiaste à l’idée d’une fête commune. Nous 
profitons de cet instant pour remercier le CIL Godillot de son accueil.   

b) Désignation des organisateurs volontaires qui seront en charges d’aider le CIL 
Godillot à la préparation, 

Deux personnes se sont portées volontaires : 

Mme. Chantal MAILLARD membre du CA 
M. Louis LICCIARDI membre du CA  
Lors de la réunion des deux CIL, ces deux personnes y seront conviées. 
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c) Désignation de la  ou des personnes qui seront chargées de communiquer sur 
l’évènement et de récolter les participations. 

Deux personnes se sont portées volontaires : 
M. Jean Claude SCARTON trésorier du CIL Riondet 
M. Georges ROVERA membre du CA 
Lors de la réunion des deux CIL, ces deux personnes y seront conviées. 

3. Questions diverses. 

Une habitante de la rue Eugénie / Yann Piat réitère ses demandes formulées lors 
de la précédente réunion. Elle concerne : 

a) Le rond point Yann Piat/Eugénie : informer les services d’entretien que l’espace 
devrait être mieux nettoyé.  
Réponse : L’espace est propre mais un entretien des plantes pourrait être 
envisagé plus souvent (à voir avec les services techniques) 
 

b) Rue Yann Piat : les riverains souhaiteraient disposer d’une place PMR. Réponse : 
Une possibilité pourrait être envisagée à coté des conteneurs de tri (à voir 
avec les services techniques) 
 

c)  Un habitant de l’avenue Riondet  demande au CIL des « points d’entrées » auprès 
de la mairie pour traiter le point suivant : 

Le Béal ou canal Jean Natte. 

Il s’agit de la sauvegarde et de l’entretien du canal Jean Natte, qui est 
toujours en service. Il impacte la vie des habitants (fuites, débordement, 
écroulement des couvertures dans certains passages, …). Monsieur  
Cédric BORDERIE propose de faire un petit « topo » lors de notre 
prochaine réunion de quartier. 
Réponse : sur les arguments du dossier présenté, le CA du CIL 
Riondet pourra proposer son aide au riverain.  

 


